

東の窓

自分を大切に
仲間を大切に
学校を大切に



令和5年(2023年) 11月30日 第8号

充実した2学期・2023年でしめくくれるように！

早いもので2学期そして今年が終わりに近づいています。「終わりよければすべてよし」と言われますが、これまで重ねた学習や経験が大切な学びとして子どもたちに定着することを期待するとともに、2学期の、そして今年の残りの日々が充実したものとなるよう大切に過ごしてほしいと思います。

さて、先日21日(火)に(4年生は29日(水)に)校内マラソン大会を開催しました。精一杯がんばって走る子どもたちの姿に心を打たれました。えちひがマラソン(業間マラソン)や体育科学習を通して、走るたびに自分の成長を実感した子どもたちがいます。また、最後までがんばる友だちの姿を見て、大きな声援を送る子どもたちの様子から、マラソン大会の成果が体力を伸ばすことだけではないことを感じさせてくれました。

保護者のみなさまにもたくさんの温かいご声援をいただき、心よりお礼申し上げます。



令和7年(2025年)

愛知川東小学校は創立50周年を迎えます！

愛知川東小学校は、昭和51年(1976年)4月1日に創立され、令和7年(2025年)に創立50周年を迎えます。

本校創立後に体育館やプールが竣工され、学習環境が整備されていきました。近年では児童数の増加に伴い、平成31年(2019年)3月に新校舎が増築されました。

本校はこれまでに2,865名の卒業生を送り出し、各方面・地域社会で活躍されています。今年度の卒業証書授与式は第48回となり、新たに74名の卒業生が本校を巣立つ予定です。

現在、本校後援会「東輝会(とうきかい)」およびPTAの役員のみなさま、本校教職員で「愛知川東小学校創立50周年記念事業実行委員会」を組織し、計画・準備を進めています。

創立50周年事業の基本コンセプトとして「輝き・つながり・夢・・・ともに未来へ! ~「えちひが」の縁を宝に、50周年の今、さらに前へ~」をテーマに、子ども・学校関係者(保護者・教職員・同窓生・卒業生等)・地域にとって三方よしのつながりを深められる事業とすることをめざしています。今後の具体的な取組等について学校だより等でお伝えできればと考えています。

なお、創立50周年記念式典を令和7年(2025年)11月1日(土)午前に本校にて開催する予定です。(振替休業は11月4日(火)の予定)こちらについても詳細が決まりましたら、お知らせします。

最後に、保護者のみなさまにおかれましても、創立50周年事業へのご理解とご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。



